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Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, 

realizou-se a 6ª Reunião ordinária do ano 2023 do Curso de Medicina por meio de 

videoconferência, sob a presidência da Professora Viviane Chaves Pereira. Fizeram-se 

presentes os seguintes membros do Colegiado do Curso de Medicina: Maria das Dores 

Rolim de Oliveira, Sally de França Lacerda, Estelita Lima Cândido (suplente), Patrícia 

Rosane Leite de Figueiredo, José Péricles Magalhães Vasconcelos, Maria Auxiliadora 

Ferreira Brito, Sionara Melo Figueiredo de Carvalho, José Glauco Norões Xenofonte, 

Antônia Paulino Cruz, Lucas Gregório Batista, Ana Raquel Lins Brito e Maria Alinele Lucena 

Soares e a professora convidada, Ada Cristina Pontes Aguiar. A Presidente iniciou a sessão 

cumprimentando todos os presentes e em seguida perguntou aos presentes se houve 

justificativa para ausência dos membros que até o momento não haviam ingressado na 

reunião. Sem justificativas para as ausências de até então, a professora seguiu com os 

informes. Informes:  Comunicou sobre a visita do MEC com objetivo de avaliar o curso no 

processo de recredenciamento pode acontecer a qualquer momento, de acordo com 

informações da Procuradoria Educacional Institucional (PEI) da UFCA; que a Coordenação 

do Curso recebeu as orientações sobre a participação do Curso de Medicina no ENADE e 

apontou algumas data como a de realização do exame e do prazo de inscrições dos 

estudantes. Continuou, apresentando a professora Ada Cristina, que retornou de seu 

afastamento e aceitou o convite para atuar como vice coordenadora do curso. Reiterou 

sobre o prazo para consolidação final das turmas e aproveitou para informar um erro no 

SIGAA, que estava permitindo que alunos com nota inferior a 4,0 tivesse direito a fazer 

avaliação final, quando, pelo Regimento do Curso de Medicina e Regulamento dos Cursos 

de Graduação da UFCA, isto não é permitido. Pediu a todos os membros que reforçassem 

com os coordenadores de módulo esta situação que o sistema apresenta e que, aqueles 

que tiverem algum aluno que se enquadre em tal situação, apenas salvem as notas no 



 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI 

SIGAA e não consolidem as turmas. Por último, informou a data do Encontro Pedagógico 

do período letivo 2023,1 e da próxima reunião de Colegiado do Curso. Pauta Única: 

Apreciação dos Planos de Ensino do período letivo 2023.1: A professora Viviane Chaves 

pediu que os coordenadores de semestre apresentassem suas análises acerca dos Planos 

de Ensino de cada semestre. A professora Maria das Dores iniciou sua análise sobre os 

planos do primeiro semestre: Explicou que os módulos de Aparelho Locomotor e Sistema 

Nervoso necessitam de ajustes de datas em seus respectivos cronogramas. Além disso, o 

plano do módulo Sistema Nervoso ainda está incompleto em outros tópicos, no entanto, 

sinalizou justificativa do professor responsável pelo preenchimento e se comprometeu em 

cobrar o preenchimento do mesmo. Para os demais módulos do primeiro semestre, não 

houveram observações. Assim, os Planos de Ensino do primeiro semestre foram 

aprovados, tendo Aparelho Locomotor a ressalva de ajuste de datas e Sistema Nervosos a 

ressalva de ajuste de datas e preenchimento de outros tópicos. Em seguida, a professora 

Sally de França apresentou sua análise acerca dos módulos do segundo semestre: 

pontuou que todos os planos estão em conformidade, com ressalvas apenas de ajustes de 

datas nos cronogramas dos módulos de Sistema Respiratório, Sistema Digestório, Sistema 

Endócrino e Sistema Genito-Urinário. Dessa forma, os Planos de Ensino do segundo 

semestre foram aprovados. Dando continuidade, a professora Estelita Lima apresentou a 

análise dos plano do terceiro semestre: indicou que todos os planos estão em 

conformidade, exceto o do módulo de Saúde, Cultura, Ambiente e Trabalho, justificando 

que a professora coordenadora do módulo acabou de retornar de seu afastamento e logo 

em breve realizará o preenchimento do mesmo. Assim, exceto o módulo de Saúde, 

Cultura, Ambiente e Trabalho, todos os outros módulos do quarto semestre foram 

aprovados. Seguidamente, o professor José Péricles apresentou a análise acerca dos 

módulos do quinto semestre: explicou que os planos dos módulos de Saúde da criança e 

Eletrocardiograma aplicado à Clínica foram enviados um tanto depois do prazo e o mesmo 

não teve tempo hábil para avaliá-los. Que ficou com algumas dúvidas acerca da carga 

horária do módulo de Pneumologia e que o professor de Bioética e Cidadania, que está 
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em processo de contratação, enviou um cronograma. Dessa forma, com as ressalvas para 

os módulos indicados e sem observações para os demais, todos os módulos do quinto 

semestre foram aprovados. A professora Patrícia Figueiredo seguiu reunião pontuando 

sua análise acerca dos módulos do quarto semestre: Avaliou que todos os módulos estão 

em conformidade, exceto o de Saúde Comunitária, justificando que a professora 

responsável acabou de retornar de seu afastamento, mas já está ciente do preenchimento 

e logo irá fazê-lo. A professora Maria Auxiliadora apresentou sua avaliação acerca dos 

módulos do sexto semestre: avaliou que os módulos de Ginecologia e Psicopatologia 

estão incompletos e os demais módulos estão em conformidade. Assim, todos os módulos 

do sexto semestre foram aprovados com as ressalvas indicadas para os módulos citados. A 

análise dos planos do sétimo semestre foi apresentada pela professora Sionara Melo: 

apontou que o módulo de Saúde do Adulto foi preenchido apenas no SIGAA e informou 

que o professor responsável por este módulo está ciente de que deve preencher o Plano 

de Ensino também no link compartilhado. Avaliou que os demais módulos estão em 

conformidade e, dessa forma, todos os módulos do sétimo semestre foram aprovados. Os 

módulos do oitavo semestre não foram apreciados em decorrência da ausência do 

professor Glauco Xenofonte durante a reunião por motivos de queda de conexão da 

internet. A professora Viviane Chaves informou que entrará em contato  o mais breve 

possível para que o professor, coordenador do semestre, possa enviar sua análise acerca 

dos módulos do oitavo semestre.  Sem mais nada a tratar, a reunião se deu por encerrada. 

Eu, Maria Alinele Lucena Soares, Chefe do Núcleo de Gestão Acadêmica do Curso de 

Medicina, lavrei a presente ata, a qual segue assinada por mim e pela Coordenadora do 

Curso de Medicina. Com o fim da reunião, eu, Maria Alinele Lucena Soares lavrei esta ata, 

sem mais para o momento.  
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